
　日　時　:  令和2年7月27日(月) 14時30分～15時45分

　場　所　:　えにあす　2階　会議室８

　出　席　:　(　委員　) 　服部委員、三浦委員、戸花委員、林委員、新田委員、

 　　　　　　　　　　　　 井内委員、松田委員、山崎委員、根深委員、滝沢委員

　　　　 　　( 事務局 )　 保健福祉部長、保健センター長、保健課長、母子保健・食育担当主査

　　　　　　　　　　　　  保健課栄養士、保健課保健師

　欠　席　:　(　委員　)   亀石委員、島田委員、菅原委員、加藤委員、西中委員

　　　　　　　　　　　　　藤井委員

　傍　聴　:　なし

1.開会
保健課長

保健福祉部長より挨拶

2.委員紹介
保健課長より恵庭市食育推進協議会設置要綱を基に本協議会の設置目的、組織及び委員の任期等
について説明。
各委員より自己紹介。

3.正・副会長の選出
事務局案、会長、北海道文教大学　服部富子委員、副会長、恵庭市老人クラブ連合会
亀石和代委員が承認された。
服部会長より挨拶

4.議題
会長の進行により、議事の審議が進められた。審議内容は次のとおり。

　　　　1)

・A委員よりB委員へ質問

・B委員より意見

・B委員よりC委員へ質問

　　　　2) 第３次恵庭市食育推進計画について
事務局より、「第３次恵庭市食育推進計画　中間評価について」資料3をもとに報告。
また、今年６月に農水省が公表した「若い世代の食事習慣に関する調査結果」について情報提供した。

　　　　3) その他
事務局より、今後のスケジュールについて説明。
第2回　恵庭市食育推進協議会は令和３年２月開催予定。

5.閉会

Q．幼稚園給食における箸の提供、指導について
A．箸は各家庭から持参。使い方の個人差大きく家庭での指導も大切。

「令和元年度食育推進事業実績及び令和２年度食育推進事業計画」について、特に新型コロナウイ
ルスの影響等による特徴的な取り組みついて各委員より、資料２をもとに報告。

会議の出席は委員総数20名中14名であり、恵庭市食育推進協議会設置要綱第5条の規定により成
立。

令和2年度　第1回恵庭市食育推進協議会　会議録

　　　　　　　　　　　　　早川委員、渡部委員、島尻委員、藤田委員

Q．簡易給食について教えてほしい
A．夏季休業短縮期間に実施される簡易給食。食中毒予防の観点から温度管理出来ないメニュー
（サラダ等の和え物や牛乳）は提供されない。

・現在簡易給食を実施中だが、夏季（気温が高く食中毒警報が出やすい時期）は牛乳の温度管理が
難しく、各学校に牛乳保管用の冷蔵庫がないため提供できていない。

・恵庭市の学校給食では、食器具の提供はスプーンとフォークのみ。日本人として、箸をきちんと使え
ることは最低限のマナーではないか。


